

# *L'Iran dénonce le fait que les États-Unis et l'Union Européenne violent l'accord nucléaire*

---



Téhéran, 5 mars (RHC)- Le ministre des Affaires étrangères de l'Iran, Mohamad Yavad Zarif, a dénoncé le fait que les États-Unis et des pays de l'Union Européenne violent l'accord nucléaire entre Téhéran et le Groupe 5 plus 1, formé aussi de la Russie et de la Chine.

Le diplomate a expliqué que le traité signé en 2015 entre les puissances mondiales stipule l'élimination de sanctions injustes contre l'Iran ce qui n'est pas le cas.

Selon Yavad Zarif, Washington a fait pression sur les pays européens signataires de l'accord pour imposer des clauses contre le programme iranien de missiles, mécanisme qui n'entre pas dans l'accord nucléaire.

Le gouvernement de Donald Trump rejette maintenant le traité et il parle d'une renégociation bien que les autres pays ne soient pas du même avis.

Le chef de la diplomatie iranienne a signalé que les Étatsuniens et les Européens violent l'accord nucléaire en particulier dans le secteur bancaire et qu'ils ne sont donc pas en mesure de poser des conditions au pays qui tient ses engagements.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/156687-liran-denonce-le-fait-que-les-etats-unis-et-lunion-europeenne-violent-laccord-nucleaire>



**Radio Habana Cuba**